



Le 27 janvier 2019

Bienvenue :

à Orka le rottweiler de Romain et Karine et à Ollie le border collie de David et Joséphine

Re-Merci :

A tous les adhérents, membres du comité, famille et amis pour l'aide à la rénovation du chalet. Tout n'est pas terminé mais vous avez fait fort car notre chalet a déjà une autre allure. Re Bravo.



Le 21 janvier 2019

Bienvenue :

à Taz le berger belge malinois de abrizio et Marie-France, à Oslo et Oska les Saarloos de Michael et Audrey et à Osala le staffy de Karine et Camille

Merci :

A tous les adhérents, membres du comité, famille et amis pour l'aide à la rénovation du chalet. Tout n'est pas terminé mais vous avez fait fort car notre chalet a déjà une autre allure. Bravo.



Le 14 janvier 2019

Résultats :

Concours agility winter cup de Bettembourg

Le 7 janvier 2019

Bienvenue :

à O'Bianca le westtie de Nicole, à Arya dit Kit Kat le berger créole de Linda et Aaron , à Oracle dit Oly le berger belge tervueren de'Alain et Claudine et à Tructon le bouledogue français de Frédérique et Jules

Félicitations :

à Delphine avec Bandit et Laurent avec Mouss caramel pour la réussite à la CAESC

à Laurent et Mouss caramel pour l'obtention de leur pass agility.

Merci :

à tous les adhérents, éducateurs et membres du comité pour leur présence à la galette.

à notre vice-président Julien qui par des travaux rapidement menés nous a permis d'avoir un chauffage top pour le chalet et surtout avoir de l'eau chaude.